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Die Anfrage an die Verwaltung lautete: 

Herr Zietmann möchte wissen, weshalb die Gaskosten bei den Stadtwerken Wolmirstedt 

signifikant höher angesiedelt sind als bei anderen Gasanbietern. Aus seiner Sicht sollte 

zwingend eine Richtungsänderung erfolgen, denn die aktuellen Preise sind nicht gerechtfertigt, 

wenn man sich die aktuellen Entwicklungen am Markt anschaut. 

Durch den Geschäftsführer der Stadtwerke Wolmirstedt GmbH erfolgte die nachstehende 

Antwort:   

„Um das Risiko stark schwankender Börsenstrompreise zu minimieren, beschaffen die 

Stadtwerke benötigte Energie langfristig in Teilmengen und Schritt für Schritt zu verschiedenen 

Zeitpunkten. Starke Veränderungen bei den Börsenpreisen wirken sich daher sofort nicht 

unmittelbar auf den Preis für Endkunden aus. Die langfristige Beschaffung bedeutet allerdings 

auch - so wie die Endkundenpreise im vergangenen Jahr nicht unmittelbar und entsprechend 

der Preisanstiege im Großhandel gestiegen sind, sinken sie nun nicht unmittelbar und in 

gleichem Maße. Die Entwicklung der Endkundenpreise läuft auch in diesem Fall der 

Entwicklung der Großhandelspreise hinterher. Für die Kunden der Stadtwerke Wolmirstedt 

GmbH bedeutet dies, dass wir aktuell planen zum 01.06.2023 die Preise anzupassen. Derzeit 

gehen die Planungen in die Richtung von Reduzierungen im Strom-Endkundenpreisbereich 

von rund 20 % bzw. rund 25 % im Gas-Endkundenpreisbereich.“  

 


